
色や形が珍しい２０品種のカーネーションを使用して１００セットの花束を準備し、フラワー
ウオークの趣旨に賛同した農政局職員７０名が、新型コロナウイルス感染症対策を講じ
た上で参加しました。
年末年始にかかり在宅時間が長くなる時期にお花の良さを実感していただけたと思いま
す。

＜参加者の感想＞

・３週間以上経った現在も、９割方しっかり咲き続けており、大変日持ちが良くて楽しみ続
けています。

・大きさ色など、いろいろ珍しいものがあって、自分では買えないものだったので楽しかっ
たです。

・持ち帰った日にも電車の中や駅で周囲の人の注目があり、フラワーウォークの目的は達
成したようです。

男性
57%

女性
43%

参加者の男女比

関東農政局では、花のある暮らしの推進と消費拡大を図るため、平成２４年からフラワーウォークを行っています。

令和２年度は新型コロナウイルスの感染拡大の影響で中止していましたが、令和３年度は、令和元年房総半島台風
により大きな被害を受けた産地の復興応援ということで、千葉県産カーネーションをとりあげました。


